
Réunion du Conseil / GSAÉD / Council Meeting

      Le mardi 22 février 2005, 18h00 / Tuesday, February 22nd, 2005, 6:00pm

Salle du sénat-TBT 083-Senate Room
Présent.e.s / Present

1.  Conseiller(ère)s/Councillors :

	Shoshanah Jacobs, Présidente/President

David Pépin, V.-p. aux comm./VP Comm.

Sascha Maicher, V.-p. aux services/VP Services

Julia Morris, V.-p aux affaires int./VP Internal

Rafat Alam, V.-p. aux finances/VP Finance

BMI

Biologie/Biology

Chimie/Chemistry

Criminologie/Criminology

CMM

Communications 

Éducation/Education

Épidémiologie/Epidemiology


	Génie civil/Civil Engineering

Génie chimique/Chemical Engineering

Géographie/Geography

Histoire/History

Langues et littér. modernes/Modern Lan.&Lit.

Linguistique/Linguistics

Mathématiques/Mathematics

MBA

Philosophie/Philosophy 

SCFP 2626/CUPE 2626

Service social/Social Work

Traduction& Interpr/Transl.& Interpretation




2. Conseiller(ère)s d’Office/Ex-Officio Councillors: Adam Green, Président d’assemblée/ Council Chair ; Denis Michaud, DGÉ-CRO

3. Observateur(trice)s auprès du Conseil/Council Observers : 


	1. Appel à l’ordre 18h

2. Adoption de l’ordre du jour

       Unanime
3. Adoption du procès-verbal
Proposé par : Mathématiques

Appuyé par : Vp aux finances

Unanime
4. Points particuliers soulevés lors de la lecture du dernier procès-verbal

5. Comité d’appel des élections

La représentante au sénat s’est présentée pour siéger au comité d’appel des élections

6. Élections au sénat-BDG

Le 4 mars à 17h est la date limite pour la période de nomination pour le sénat et le bureau des gouverneurs. Ces positions seront élus pendant les élections de la GSAÉD. Le DGÉ encourage les représentants pour demander les constituents et se nommer dans ces positions.  

7. Élections

QSRQ : la présidente propose que le montant à être remboursé aux candidats par la GSAÉD soit de 100$. La limite de dépenses pour les élections soit de 150$.  

Proposé par : présidente

Appuyé par : langues modernes et littérature

Adopté
La présidente a proposé une station de votation au centre universitaire soit ajoutée. La constitution permet 4 stations incluant une au bureau de la GSAÉD, l’autre à Roger Guindon et les deux autres à être déterminées par le DGÉ et voté au conseil. La constitution stipule actuellement qu’il doit s’y trouver actuellement au moins trois stations mais ne nous empêche aucunement d’en ajouter une.  Toutefois, nous devons considérer de budgétiser pour une station additionnelle, ce qui serait approximativement 250$. 

QSRQ : un bureau de vote soit installé au centre universitaire pour les éelctions générales de 2005.

Proposé par : présidente

Appuyé par : SCFP 2626
Discussion additionnelle : représentant au sénat a souligné que la station de navette pourrait augmenter l’achalandage.

Le DGÉ a rappelé aux conseillers que les élections auront lieu du 22 au 24 mars. Il y eut une bonne réponse pour les postes au bureaux de votation. Toutefois, il a besoin plus de bénévoles et de travailleurs.

Toutes les positions de l’exécutif sont contestées et il anticipe que le résultat deu vote et l’achalandage au débat seront à la hausse. Nous sommes dans le processus de vérifier tous les formulaires de nomination. La liste officieuse des candidats incluent 2 personnes pour la présidence, 2 vp aux finances , 2 vp aux affaires internes, 4 vp aux services. Il prévoit 3 débats incluant celui à Roger Guindon. Il encourage les conseillers à assiter aux débats. Les scrutateurs gagneront 8$ /heure et les conseillers sont aussi encouragés d’offrir de leur temps. Les 11 février, le mardi 15 ainsi que le 17 mars sont les dates proposées. 

8. Service de navette

La présidente demande aux conseillers de demander à leurs collègues combien utilisent la navette durant l’été et aussi à quelle heure pour que le service puisse continuer durant toute l’année. 

9. Campagne sur l’espace disponible

Un montant significatif de données ont été compilées. Beaucoup de départements n’ont pas transmis de données, mais ceux qui l’ont fait ont été analysés. Selon les réglements sur les diplômés devraient avoir 4.65 m^2 par étudiant, où les données de certains départements, nos données nous indique que plusieurs départements sont en-bas de liste, tel que communications, lettres françaises et histoire ont eu les pires résultats. 

Puisque le nombre d’inscriptions est supposé d’augmenter de 50% durant les prochaines cinq années, nous anticipons que la situation devienne pire. Les Sciences semblent être l’exception. Les conseillers ont mentionné que les salles deviennent de plus en plus pleines, que l’espace n’est aps adéquat et ne sont pas consultés sur l’espace alloué. Les nouveaux édifices seront construits et nous espérons d’avoir une politique sur le campus sur l’espace. Il a été souligné par le département de chimie que le post-doc utilise déjà cet espace. Par conséquent, les données sont sous-estimées.

10. Table ronde du conseil

Génie chimique : première fois au conseil. Veut augmenter la participation des diplômé.e.s et les étudiants internationaux. 

Chimie : a été confronté à la réunion de vendredi après-midi. Partie de hockey et planifie une partie de curling.

SCFP : encore en négociation. Espère finaliser à la mi-mars. Encourage les conseillers à venir voter à l’assemblée générale, le 7 avril et aux élections au LMX. Les sessions d’information auront lieu et disponible sur le site internet. Science politique tiendra une conférence le 24-25 mai.

Génie civil : nouveaux membres au département. Certains ont signé la pétition. Elle essaie d’unifier le logo sur des pantalons et des gilets et songe faire une fête de plage..

Liguistique : 3 professeurs ont été embauché.

Service social : Francoise David a tenu une lecture avant la conférence.

CMM : tiendra un séminaire sur le succès académique. La faculté de médecine a tenu une cérémonie d’excellence et ne reconnaît pas les diplômé.e.s, une lettre à ce sujet sera envoyée au doyen de médecine. CMM et BMI tiennent une affiche de club bière/jour. Révise actuellement leur constitution.

Sénat : prochaine réunion le 7 mars.

Sciences économiques : les diplômé.e.s sont actifs. L’espace est une grave problème et ils ont seulement 6 vieux ordinateurs. Ils ont tenu une activité pour le Super Bowl au Royal Oak.

Mathématiques : activité de patins avec des queues de castor gratuites. Le tournoi de soccer bientôt à venir. Sémaine hebdomadaire.

Education : Symposium Jean-Paul Dionne sur les préoccupations actuelles en éducation. 

MBA : participation à Vison 2010

Science politique : Rien à signaler

Communications : écrit une constitution.

Philosophie : plusieurs ordinateurs ne fonctionnent pas. Les entrevues d’emploi pour de nouvelles rencontres. La vente de livres de février a été annulée. Soirée de Poker chaque semaine. L’exécutif a reçu un bureau à côté de la salle d’entrepôt.  La conférence De philosophia a eu lieu. 

Biologie : levée de fonds et fête des diplômé.e.s. Embauche de nouveaux professeurs. 

Epidémiologie : nouveau représentant. Journée de recherche. Ont participé avec CMM et BMI sur la journée de l’affiche. Peu d’ordinateurs fonctionnent actuellement.

Traduction : les étudiants ne peuvent dorénavant voter sur la désignation d’un professeur à cause d’un changement de règlement. Une lettre a été envoyée à l’assemblée sur leur choix. Espèere de regagner ce droit de vote. 

Langues modernes : l’association espagnole présentera encore en mars des films au MOR 015 à 19h.  Ont tenu une fête de diplômés. Travaille sur un nouveau site internet. 

BMI : ont perdu leur espace même si des nouveau édifices sont construits. Les éelctions à RGN seront coordonnées avec CMM et BMI. La faculté de médecine tiendra une journée d’affiche avec BMI, CMM et épidémiologie. De la bière sera offerte gratuitement. Un lunch pour les diplômés offert par le vice-doyen des études supérieures aura lieu pour entendre les préoccupations des diplômés.

Génie civil  a demandé si une couverture de la vue soit ajouté au plan. Le vp aux services a dit qu’un rééfrendum serait nécessaire et signifirait une hausse considérable des contributions. Ceci sera apporté lors des négotiations. La représentante au sénat a proposé d’avoir annuellement un référendum pour savoir ce que nous voulons inclus dans le plan.

11. Comptes-rendus de l’exécutif  

Finances : réunion avec la Maison internationale. Il y aura une session d’orientation à la prochaine année scolaire dans laquelle nous trouvions de faciliter la recherche d’emploi sur le campus pour les étudiants internationaux. Le chèques de péréquation sont disponibles.

Services : 4 jours de réunion de NGC. Nouvelle campagne de privatisation de la recherche. On parle d’une hausse d’étudiants internationaux cette année. Des plaintes au sujet de la couverture d’assurance ont été adressées à Sascha et discuté au NGC. Les autres membres, utilisant le même consultant n’ont pas de problème. La musique du monde sera le 25 au Nostalgica avec Mighty Popo. Purple Rain sera le 11 avril. Le film de la St-Valentin, le 14 février, n’a pas attiré le nombre de clients escompté. Il a acheté un « mixeur » pour les groupes de musique au café pour avoir un moniteur pour ces derniers. Le satellite du café est toujours en négotiation pour un salon étudiant.  

Vp aux affaires internes : la conférence fut un succès. Bonne assistance spécialement pour Stephen Lewis. Un peu déçue de l’assistance peu élevée pour les présentations étudiantes spécialement de l’École de gestion. Travaille au budget de la conférence. Le 18 mars sera une fête des diplômé.e.s avec la fête des bénévoles et la cabane à sucre.

VP communications : le site internet de la conférence et la publicité pour la conférence. La prochaine édition du Bulletin mettra en vedette un paragraphe sur chaque candidat.  

Présidente : a  discuté de Vision 2010 avec la FÉSP. La pétition sur la journée d’action a été un succès. Elle aimerait organiser une session d’orientation durant le festival BBQ pour les nouveaux diplômé.e.s.. Elle aprésenté une proposition pour un café satellite appelédéjà-vu pour l’espace actuel du CHUO. 

12. Nouvelles affaires (nécessite le vote des 2/3 pour être ajouté à l’ordre du jour)

13. Divers (information, aucun vote possible)

Langues modernes expérimente des coupures qui affectent les Aes à travailler effectivement. Une hausse de la communauté étudiante s’est accompagné d’une hausse de professeurs et de Aes. Chimie propose de parler à la SCPF. Le président d’assemblée a souligné qu’au contraire de regarder la convention collective. La présidente propose à Langues modernes de l’informer sur ce qui a été coupé et par qui.

La soirée Trivia a été un succès. La prochaine date de Trivia sera affichée sur le site internet.

14. Prochaine réunion : le 29 mars à 18h

15. Clôture


	1. Call to order

2. Adoption of the agenda

 Unanimous

3. Adoption of the minutes

Proposed by: Math

Seconded: Vp-finance
Unanimous

4. Business arising from the minutes

5. Elections appeals Board
Senate rep nominated herself to be on the elections appeal board.

Vote:  support=all   opposed=none
6. BOG- Senate Elections

March 4th 5PM is the nomination period deadline for senate and board of governors. These positions will be voted for at the GSAED election. The CRO encourages reps to ask their constituents or nominate themselves for those positions.
7. Elections
BIRT : The President proposes that the amount to be reimbursed by the GSAED to the candidates be of the amount of 100 dollars. The spending limit for the election will stay at 150$.

Proposed by: President 

Seconded: Modern Language and literature 

Passed

The President proposed that an additional polling station at the Unicentre be added. The constitution allows 4 stations including one at the GSAED office, one at Roger Guindon and 2 to be determined by the CRO and voted by council. The constitution actually states that there must be AT LEAST 3 stations and thus it does not prevent us from adding one. We must however consider the budgeting for this extra station, which is approximately 250$ extra.   

BIRT: a polling station be set up at the Unicentre for the 2005 general elections.

Proposed: President

Seconded: CUPE 2626

Further discussion: senate rep points out that having more accessible polling station may increase voter turnout.
Passes

CRO reminds councillors that elections are going on from March 22-24th. There was a good poll station clerk turnout. We however need more volunteers and workers. All executive positions are contested and so he anticipates voter turnout and debate attendance to increase. We are in the process of verifying the nomination forms. The unofficial candidate list includes 2 people running for president, 2 for vp-internal, 4 for vp-services, 2 for vp-finance. He is planning 3 debates including one at Roger Guindon. He encourages councillors to attend these debates. Poll clerks are paid 8$ an hour and councillors are also encouraged to offer some time. Friday 11th, Tuesday 15th, and Thursday 17th of March are the proposed dates for the debates. 
8. Shuttle bus service

The president is asking councillors to poll their constituents about how many people would use the shuttle during summer and at what time so that the service can continue all year.
9. Space campaign 
A significant amount of data were compiled. A lot of departments have not reported but all the departments that participated were analysed. According to COU graduate students should have 4.65 m^2 each, yet our figures indicate that while most departments faired poorly, communications, lettres françaises and history were in the worst position. As the number of graduate student is supposed to increase by 50% in the next 5 years we anticipate the situation to get worse. Science seems to be the exception. Councillors have reported that rooms are getting crowded, that there is no adequate space to work and that graduate students are not consulted for space allocation. FGPS is also conducting a survey. New buildings are being built and we hope to lobby for graduate space. We are hoping for the space policy on campus to be elaborated. 

It was pointed out by chemistry that post-doc use the space yet were not included in the report. Hence the figures are underestimated.
10. Council Round table
Chem. Eng: First time on council. Wants to increase the involvement of chem Eng students and international students

Chemistry: Ran into problem with Friday afternoon meetings. Did hockey and is planning curling event.

CUPE: still in negotiation. Hopefully finished by mid-march. Encourages councillors to come vote on April 7th general assembly and elections at LMX. Information sessions will be held. Information is on website. Political science will host a conference on May 24th-26th.

Civil eng: New members in department. Did some pledge signing. She is trying to unify the departments by using logo, shirts and pants and is considering holding a beach party.

Linguistic: 3 new professors hiring. 

Service social: Françoise David held a private lecture before the conference. 

CMM: is holding an academic success seminar. The faculty of medicine held an award ceremony and yet does not recognize grad students, a letter about this was written to the dean of medicine. CMM and BMI are holding a poster day/beer club. In the process of revising the constitution. 

Senate: next meeting march 7th.

Economics: graduate students are active. Space is a big issue and they have only 6 outdated computers. Number of seminars is increasing. Held a super bowl event at royal oak. 

Math: Skating party with free beaver tail. Soccer tournament coming up soon. Weekly seminar.

Education: holding a Jean-Paul Dionne symposium on contemporary issues in education.

MBA: Vision 2010 participation. 

Political science: Nothing to report

Communications: Writing a constitution. 

Philosophy: Most computers are not working. Job interviews for new appointments. February book sale was postponed. Weekly poker and refreshment night. Executive were given an office in a storage area. De Philosophia conference was held. 

Biology: Fundraiser and grad party. Hiring new profs.   

Epidemiology: New representative. Had research day. Participating with CMM and BMI on poster day. Very few computers actually working. 

Translation: Students are no longer able to vote on professor appointment because of a change in bylaws. Still sent a letter to the assembly on which professor they backed. Hoping to regain the right to vote. 

Modern languages: MOR 015 7pm Spanish association showing foreign movies starting again in March. Held a graduate party. Is working on a new website.   

BMI: have lost all of our space even though new building is being built. Elections at RGN will be coordinated with CMM and BMI. Faculty of medicine is hosting the BMI CMM and epidemiology poster day. There will be free beer. A graduate student luncheon hosted by vice-dean of graduate studies will be held to hear student concerns 
11. Healthcare plan
Civil eng asked if an eyecare policy could be added to the plan. Vp-services said that we would need a referendum since we would have to significantly increase the contributions. It will be brought up at the negotiation. Senate rep proposed to have yearly referenda with what we want to have on the plan.
12. Executive updates
Finance: International house meeting. There will be orientation session at the next school year in which they are going to facilitate the process of finding on-campus jobs for international students. The departmental disbursements are available.

Services: 4 days of NGC meeting. New campaign on privatization of research. Talked about the 23% increase in international students this year. A number of complaints about our health plan were given to Sascha in which he shared at NGC. Most other NGC members using the same provider have no problem. Hence it is likely that the problem is originating. World Sounds on the 25th at Nostalgica with the Mighty POPO. Purple on April 11th. Movie for valentines day on Feb. 14th did not attract many people. Bought a mixer for the bands at the café to be able to have a monitor for bands. Satellite café still being negotiated for lounge area.

VP Internal: Conference was a success. Good attendance especially for Stephen Lewis. A bit disappointed for student session attendance and especially from management. Working on the budget of the conference. March 18th grad night sugar bush party and volunteer party.

Vp-communications: Website for the conference and advertisement for conference. Next edition of the bulletin will feature a short paragraph on each of the candidates.
President: Vision 2010 talks with FGPS. Pledges on student day of action were a success. Would like to organize an orientation during the graduate festival BBQ for new graduate student. Submitted a proposal for a satellite café named deja-vu at the current space of CHUO.   
13. New business (need 2/3 majority vote to be added to the agenda)

14. Varia (information, no vote possible)
Modern Language is experiencing some cuts and its affecting the ability of TA to work effectively. An increase in student body has not been accompanied with increase in teachers and TAs. Chemistry proposed to talk to CUPE. Chair pointed out that it is contrary to the collective agreement. President proposed to modern language to inform himself on what was cut and by whom as specific information will allow us to go to the source of these cuts.

Trivia night was a success. Date for next trivia night will be advertised on the website.
15. Next meeting: March 29 @ 6:00 pm

16. Adjournment  


